

26 sep 2006 -20:51

Communiqué de presse:le Premier Ministre Guy Verhofstadt demande à toutes les parties de rester calm

Communiqué de presse:le Premier Ministre Guy Verhofstadt demande à toutes les parties de rester calmes et de garder la tête froide

Communiqué de presse:le Premier Ministre Guy Verhofstadt demande à toutes les parties de rester calmes et de garder la tête froide

Suite à des nouvelles sur un ultimatum posé par le PS, la réaction du VLD et la réponse du PS, le Premier Ministre Guy Verhofstadt demande à toutes les parties de rester calmes et de garder la tête froide. Le fait de poser un ultimatum ne peut que mener à une escalade qui rendra plus difficile, sinon impossible, de trouver une solution constructive. Le Premier Ministre prend en tout cas acte du fait que le PS n'avait pas l'intention du poser un ultimatum dans ses déclarations initiales. Les dernier jours, le Premier Ministre a élaboré une proposition globale en matière de l'exécution des peines. Demain matin, cette proposition, qui a pour but de renforcer et d'accélérer la politique définie en matière d'exécution des peines et offre également une solution appropriée pour les risques liés à la libération de détenus condamnés pour des faits graves, sera soumise par le Premier Ministre aux membres du Kern et aux présidents de parti de la majorité.